



Fidele Elzerinnen entern Senioren-Flashmob in Hamburg

Schwung, Pep, Lebensfreude und Vielfalt: Mit dem Senioren-Flashmob zum Weltseniorentag wurde das Leben und das Abenteuer Alter gefeiert und ein starkes Zeichen gegen den Jugendwahn gesetzt. Mit-

tendrin in der Melange aus Tanz, Austausch und guter Laune vor dem traditionsreichen Musikclub Knust mischten sechs Elzerinnen vom Netzwerk Zukunft munter mit. Drinnen wurde bei der vermutlich weltweit

ersten Senioren-Silent-Disco – die sogenannten Kopfhörer-Disco sind offensichtlich nicht nur bei jungen Leuten der „letzte Schrei“ – weitergeschwoft. „Hier wurde nicht nur gezeigt, sondern auch gelebt, dass es zu je-

der Zeit des Lebens gut ist, den Mut zu haben, etwas Neues zu wagen, mitzumachen und die Gemeinsamkeit zu suchen“, zeigten sich die Teilnehmerinnen aus der Saalestadt begeistert. → Elze